

La UJI reitera su interés en Ciencias del Deporte y lo condiciona a más financiación - Mediterráneo - 29/10/2018

NO DESCARTA UNA POSIBLE APORTACIÓN DE OTRAS INSTITUCIONES PÚBLICAS, CONVENIOS O PATROCINIO PRIVADO

La UJI reitera su interés en Ciencias del Deporte y lo condiciona a más financiación

► La rectora destaca que es una propuesta de estudios histórica de la Universitat

► Favorecería más dobles grados junto a salud, educación o gestión empresarial

PALOMA AGUILAR
paguilarmoy@mediterraneo.elperiodico.com
CASTELLÓN

La rectora de la Universitat Jaume I (UJI), Eva Alcón, reitera su interés en ofrecer a la sociedad de Castellón los estudios de Ciencias del Deporte, ya que se trata de una titulación que daría respuesta a una necesidad de formación socialmente demandada. No obstante, la condiciona en la actualidad a la financiación. Un grado en el que también muestra su interés el CEU Cardenal Herrera, que contaría con el Centro de Tecnificación Deportiva y todas las demás instalaciones que ofrece Vila-real y el apoyo del Villarreal CF para la realización de las prácticas del alumnado.

Aun así, la universidad pública de Castellón no tira la toalla y se ratifica de forma firme y decidida en su intención de acoger Ciencias del Deporte que complementarían, de forma transversal, los estudios actualmente ofrecidos. «La relación de estos estudios en los ámbitos de la salud, la educación y la gestión empresarial también favorecería la posibilidad de futuros dobles grados, una vez esté implementada», explica la rectora de la UJI, Eva Alcón.

Por este motivo, la universidad



►► Imagen aérea del campus de la Universitat Jaume I de Castellón que quiere acoger el nuevo grado.

sigue trabajando en el plan de estudios y en el análisis de viabilidad económica para implantar esta titulación que ya se planteó en la UJI en 2008 y 2009. «Se trata, por tanto, de recuperar una propuesta histórica de la universidad y esperamos poder ofrecer dicha titulación a la sociedad castellanense», apunta Alcón.

Ahora bien, «la puesta en marcha de estos estudios requiere mejorar la financiación que estos momentos reciben las universidades públicas valencianas y, en especial, la UJI», detalla Alcón, quien también destaca que, por

lo tanto, «la puesta en marcha de los estudios está condicionada a mejorar la financiación que ahora recibe la UJI y que hace tiempo que venimos reclamando».

MEJORAR LA OFERTA // La rectora se muestra confiada en que dicha mejora se produzca en breve «y que tengamos un nuevo plan de financiación que nos permita seguir ampliando y mejorando la oferta académica».

«Tenemos esperanza que la comisión que se ha constituido entre la Conselleria de Educación y la Conselleria de Hacienda y las

universidades públicas valencianas nos permita mejorar la financiación actual y seguir avanzando como universidad pública», prosigue la máxima responsable de la Jaume I. Ésta no descarta otro tipo de financiación, que podría venir por parte de otras instituciones públicas, el establecimiento de convenios o mediante el patrocinio privado.

Así, la universidad de Castellón sigue trabajando en este ambicioso proyecto para tener toda la documentación preparada en el momento que se tenga que presentar a Educación. ≡



EVA ALCÓN

RECTORA DE LA UJI

«Esta titulación daría respuesta en la UJI a una formación demandada por la sociedad actual»

La UJI ya trabaja en los contenidos del grado académico

►► En este momento, la UJI continúa trabajando en la adaptación de la propuesta del plan de estudios de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte que se elaboró en su día, contemplando, por una parte, la estructura académica actual de la universidad y, por otra, el análisis de viabilidad para implantar la titulación. Tal y como explican desde la universidad pública de Castellón, «a la espera de concluir el análisis del coste de estos nuevos estudios, se sigue trabajando en el contenido académico de esta propuesta a los efectos de que la implantación sea inmediata». La rectora confía en que la UJI pueda contar con estos estudios y, de esta forma, dar servicio a los estudiantes de la provincia de Castellón y de otros lugares de España.